



MARISTE EN MISSIONS

« L'enfant n'est pas un vase qu'on emplit, mais un feu qu'on allume »
C-B. LOUPAN

ÉDITORIAL

2021, UNE ANNÉE NOUVELLE... VRAIMENT ?

On peut se poser la question. Nous sommes dans une continuité qui perdure et qui nous contraint à faire encore et toujours des efforts qui ne sont pas de nature à développer nos liens sociaux bien légitimes d'ailleurs.

Prendre ses distances est devenu une norme sanitaire universelle et qui va à l'encontre de ce que nous envisageons de vivre vis-à-vis de nos proches ou nos connaissances.

Et en terme de solidarité, nous désirons être à l'opposé de cette nouvelle norme dite de distanciation. Non seulement nous sommes invités à nous serrer les coudes dans nos familles et connaissances mais nous portons notre regard et nos gestes d'entraide vers des personnes que nous ne connaissons même pas mais que nous savons être dans des situations de précarité.

À la différence de l'année 2020, cette année sera l'année de tous les vaccins. Ce sera une autre course effrénée et qui portera en soi toutes les polémiques d'accessibilité selon que l'on est un pays riche et qui peut se permettre d'acheter des millions de doses ou des pays émergents qui devront se contenter du trop plein de nos congélateurs capables de stocker des vaccins à des températures extrêmement basses.

Et, finalement, verrons-nous un été libéré et déconfiné ? L'avenir nous le dira par la bouche de nos experts et politiques

Frère Roberto Di Troia (fms)

Déjà visité, déjà
inscrit ?

Notre monde d'aujourd'hui, un monde connecté

Puisqu'une des façons de rester en contact dans la société d'aujourd'hui et particulièrement en ce temps de crise est l'Internet et les réseaux sociaux, nous avons créé ces espaces virtuels qui nous permettent d'être encore plus réactif. Voilà pourquoi le site Web a été créé et surtout la possibilité de s'inscrire à une Newsletter (lettre d'information).

Campagne d'inscriptions

Nous lançons cette bouteille à la mer : inviter les membres de nos familles, nos amis, nos connaissances à visiter notre site Web et s'inscrire à cette Newsletter

www.marist-en-mission.com

Mais aussi de visiter notre page Facebook :

[Maristes en mission](#)

Cela permettra à de nouveaux inscrits de prendre conscience que notre monde est un monde qui progresse quand il agit en solidarité et qu'il prend soin de ceux qui sont dans des situations de crise dues à des conflits, des catastrophes naturelles ou tout autre événement qui met en péril leur existence.

Merci de participer à ce défi, une autre manière pour pouvoir s'engager à partir de chez soi à la mission mariste.

En annexe à ce numéro, l'édition spéciale de Proma avec qui les Maristes ont un partenariat. Ce numéro présente la mission Mariste.

Merci... et bravo !



27 194 fois merci... et plus

C'est ce qui a été récolté en 2020, grâce à votre collaboration, pour soutenir des projets d'éducation et de formation dans la mission mariste sur les 5 continents. Nous pouvons ainsi constituer un fond de solidarité et garantir, pour quelques lieux, une chance d'avenir pour des enfants et des jeunes.

Nous avons un avantage non négligeable : nous n'avons que des frais d'impression de ce bulletin et les frais d'envoi. Tout le reste est assumé par du bénévolat. Mais nous comptons sur autant de bonnes volontés que de lecteurs qui lisent ces lignes. Sans vous, tout cela ne serait pas possible. Bien sûr nous ne pouvons pas bénéficier des infrastructures comme celles des grandes ONG ou des émissions médiatiques que sont les télévisions ou les radios. Mais nous savons à quoi servent concrètement tous les dons qui sont versés.

Un autre avantage est que nous connaissons par voie directe les lieux qui sont aidés par vos dons. L'Institut des Frères Maristes est présent dans plus de 80 pays et cela constitue une grande famille qui communique en temps réel les projets, les rêves et les besoins.

Qui avez-vous aidé cette année 2020...? entre autres, ce projet.

Tanzanie



Pour ce projet, évalué à 5000 €, déjà 3025 € ont été récoltés via le compte de Proma avec l'avantage d'une déduction fiscale. (voir l'encadré ci-dessous)

Projet d'un frère mariste auprès d'une population très précarisée par des situations sanitaires et psychologiques. Frère Marino qui est impliqué dans ce lieu rappelait dans son témoignage : « Permettez-moi de vous rassurer : votre Euro, comme un grain de blé produira 30, voire 60. Nous ne pouvons pas nous permettre de gaspiller.

Rappel pour ce projet : si vous versez au moins 40 € en 2021 sur le Compte de Proma : BE71 0000 1733 1169 et en communication « 2020/77 - Missions Éducatives Maristes, vous pourrez bénéficier d'une exonération fiscale de 45%

Parmi les appels

**Projet 2020/77
Kinzamba**

Un projet de dispensaire en Afrique soutenu par l'Ordre de Saint Lazare de Jérusalem, collaborateur avec les Maristes pour la solidarité.

Un dispensaire en plein cœur de la République du Congo



Au cœur d'une région dévastée par les guerres, le Père Appolinaire envisage la construction d'un dispensaire. Le but est d'améliorer les soins d'une population de 60 000 habitants. Le taux de mortalité y est très élevé faute de soins médicaux ou simplement par les difficultés pour y accéder.

La construction du bâtiment est maintenant achevée et

l'ameublement est arrivé. Mais un dispensaire sans matériel médical n'est qu'un bâtiment inefficace.

La branche belge de l'Ordre de Saint Lazare s'efforce de trouver les fonds nécessaires pour que ce dispensaire puisse enfin être opérationnel. Le projet initialement prévu pour 2020 a été reporté à 2021 causé par la pandémie qui touche également l'Afrique.

En tant que projet en vue du bien-être, de l'éducation et du progrès d'une population vulnérable, les Maristes de Belgique veulent s'associer à ce projet.



Nous savons ce que veut dire être fragilisés par les soucis de santé à l'échelle de tout un pays et nous pouvons comprendre ce que ces populations africaines affrontent depuis des dizaines d'années. Merci pour votre générosité.

Agissons : Pour une exonération fiscale de 45% pour la Belgique et le G-D de Luxembourg, verser au moins 40€ pour l'année fiscale 2021 sur le compte de Proma :

BE71 0000 1733 1169 - communication :

2020/77 - Kinzamba Œuvre St. Lazare-Maristes



IMPRIME - PERIODIQUE

Éditeur responsable : Fr. Roberto DI TROIA
62, Rue Joseph Desmet - B-1332 Genval
Tél. : 02/652 18 96
oeuvre.missionnaire.mariste@gmail.com
C.C.P. IBAN BE58 0000 0561 4579
BIC. BPOTBEB1
PETIT APOTRE DE MARIE - 1332 GENVAL



PB-PP
BELGIE(N) - BELGIQUE

N° D'AGREMENT
P701041

MARIE MEDIATRICE ET MISSIONS

Bureau de dépôt : WAVRE MASSPOST



Ce bulletin est édité par
les Frères Maristes de Belgique.

Avenue Gevaert, 145
1332 Genval - Belgique

Si vous voulez en savoir plus sur toute les
réalités du monde mariste dans le monde,
vous pouvez visiter le site Web de l'Institut :
www.champagnat.org

Si vous voulez recevoir une version digitale
de ce feuillet vous pouvez vous adresser à
l'adresse ci-dessous :

oeuvre.missionnaire.mariste@gmail.com

Diverses manières d'offrir votre aide à la mission mariste dans le monde :

Si vous voulez aider d'une manière matérielle les projets
maristes vous pouvez :

- * Remplir le **virement** joint à ce bulletin en indiquant
éventuellement le projet de votre choix,
- * Par **ordre permanent** : vous pouvez donner ordre à
votre banque de verser périodiquement la somme que
vous choisirez,
- * Par **leg** via votre testament.

* **C.C.P. IBAN BE58 0000 0561 4579**

* **BIC BPOTBEB1**

* **PETIT APOTRE DE MARIE - 1332 GENVAL**